

Liebe Kolleg:innen,

wir möchten Sie/euch gerne zu unserer DIFGB-Jahrestagung 2024 am 14 und 15. November 2024 nach BERLIN einladen. Die Tagung wird in Kooperation mit der Bundesvereinigung Lebenshilfe e.V. ausgerichtet zum Thema

„Kommunikation, Wissen, Orientierung - Digitale Technologien für Menschen mit geistiger Behinderung“

Bei unserer Jahrestagung wird es darum gehen, mit dem Fokus auf Kommunikation, Wissen und Orientierung das komplexe und vielgestaltige Themenfeld von der Grundlagenreflexion über praktische Anwendungen bis hin zur kritischen Evaluation in den Blick zu nehmen. Leitfragen sind:

- Welche Möglichkeiten werden durch digitale technische Anwendungen eröffnet oder auch verschlossen?
- Welche Erfahrungen gibt es mit der Anwendung aus der Perspektive der Betroffenen und der begleitenden Personen?
- Welcher Entwicklungsbedarf wird gesehen und welche Probleme und Grenzen zeichnen sich ab?

Wir würden uns sehr über eure/Ihre Teilnahme und ein Wiedersehen in Berlin im November 2024 freuen.

Das Programm sowie weitere (organisatorische) Informationen zur Tagung und Anmeldehinweise sind auf der [inForm-Seite der Bundesvereinigung Lebenshilfe e.V.](#) abrufbar.

Herzliche Grüße vom DIFGB-Vorstand,
Markus Dederich, Saskia Schuppener, Teresa Sansour, Frauke Janz & Benita Richter

